

CARTA AL EDITOR – LETTER TO THE EDITOR

Discurso de apertura del “I Congreso de Investigación de la Facultad de Medicina de la Universidad Central de Venezuela”

Alicia Ponte-Sucre¹

¹Coordinación de Investigación, Facultad de Medicina, Universidad Central de Venezuela, Caracas, Venezuela.

**E-mail: aiponte@gmail.com*

Acta Científica Estudiantil 2010; 8(1):31.

Recibido 03 Jun 10 – Aceptado 20 Jul 10

[Opening speech of the “I Research Congress of the Faculty of Medicine of the Universidad Central de Venezuela”]

Como Coordinador de Investigación de la Facultad de Medicina, Universidad Central de Venezuela, me complace darle la más cordial bienvenida a nuestro “I Congreso de Investigación de la Facultad de Medicina”.

Como miembro de nuestra comunidad reciban un afectuoso saludo y nuestra atenta invitación a participar en el “Congreso de Investigación de la Facultad de Medicina”. Queremos hacer del mismo EL FORO de discusión de las actividades de investigación que se llevan a cabo en nuestra Facultad, incluyendo en un mismo evento el abanico de conocimiento que se genera en la misma, desde básica hasta tradicional e investigación en servicios de la salud de nuestras disciplinas académicas.

En el marco de varios aniversarios memorables, como los de las Escuelas Bioanálisis, Nutrición y Vargas, la Facultad de Medicina presenta su congreso, el cual le ofrecerá el mejor escenario para compartir los logros de las diversas líneas de investigación con colegas investigadores y estudiantes de Medicina.

La información relativa al congreso la pueden ampliar en los siguientes links:
<http://www.ucv.ve/medicinacongresoinvestigacion> y
<http://www.cimedicina.info/>

Declaración de Intereses: No se declararon conflictos de intereses.